

# ANNONCES LISEZ N

## SIMCA

Offre 5 millions  
pour découvrir  
le mystère  
des  
Soucoupes volantes



Il semble décidément que les Martiens lancent des raids de plus en plus fréquents sur notre planète.

De divers points du territoire, on signale d'étranges tentatives contre l'ARONDE, que les Martiens jugent, sans doute, la voiture la plus passionnante de la Terre.

SIMCA mobilise tous les jeunes de FRANCE, de 9 à 15 ans, pour percer le mystère des cigares et des soucoupes volantes.

Tous les jeunes épris d'aventure voudront participer au :

### " GRAND CONCOURS DES MARTIENS "

organisé par  
SIMCA et SHELL BERRE  
du 1<sup>er</sup> au 31 Octobre 1954

**Jeunes, engagez-vous !**

Retirez vos feuilles de route interplanétaires et vos sifflets super-soniques chez tous les Concessionnaires SIMCA, chez tous les Pompistes SHELL et les Agences HAVAS.

